

FAINSA, Joan Sitjes y Granollers Brokers, fueron los premiados en las distintas categorías

La Cambra de Comerç premia a las mejores empresas vallesanas

ORIOI SERRA

El pasado jueves por la noche, mientras esta revista se estaba cerrando y durante la celebración del Día de la Cambra en el Hotel Ciutat de Granollers, la Cambra de Comerç de Barcelona entregaba los premios a las que este año ha considerado las mejores empresas del Vallès Oriental. Los premiados en esta décimosexta edición de los Premis de la Cambra han sido FAINSA, en el apartado de Industria, Joan Sitjes, en el apartado de Comercio, y Granollers Brokers, S.L., en el apartado de Servicios.

FAINSA (Fabricación Asientos Vehículos Industriales, S.A.) es una empresa de Martorelles dedicada a la fabricación de asientos de alta tecnología para vehículos industriales. Nació en 1935 como negocio familiar, condición que todavía mantiene, y actualmente es proveedor de marcas de prestigio de todo el mundo. Además, ha adaptado sus asientos a vehículos como trenes, metros y auto-



Joan Sitjes ha sido uno de los premiados.

buses. Muestra de su buena salud es el gran número de plantas que tiene repartidas por todo el mundo. Además de la sede de Martorelles, dispone de factorías en el Reino Unido, Australia y Estados Unidos. También tiene acuerdos de cesión tecnológica en países como Méjico, Portugal, Egipto, India

o China. Junto con esta expansión, el jurado ha valorado sus esfuerzos constantes en tecnología para mejorar la seguridad y el diseño de sus productos.

Por su parte, Joan Sitjes, de Granollers, es otro negocio familiar. Fundado en 1875, comenzó su andadura como sastre a medida y ha acabado

INVITADO:
La jornada contó con la presencia de Xavier Sala Martín, que habló sobre la competitividad de la economía catalana

vendiendo ropa de calidad. El jurado ha valorado su constante evolución y capacidad para adaptarse al paso del tiempo, así como la capacidad de expansión que le ha permitido abrir una segunda tienda en Vic.

En cuanto a Granollers Brokers, también de la capital vallesana, es una entidad de intermediación financiera fundada durante el año 2000 que cuenta con 20 delegaciones. Opera en toda España, gestionando soluciones financieras para entidades oficiales de créditos. El volumen de crecimiento durante los dos últimos años ha sido del 400%. Una cifra positiva conseguida gracias a sus esfuerzos en innovación y calidad, elementos valorados por el jurado y que a la vez han convertido a esta empresa en líder de su sector a nivel estatal.

El Día de la Cambra contó también con la presencia del catedrático de Economía de la Universidad de Columbia, **Xavier Sala i Martín**, que ofreció una conferencia sobre la competitividad de la economía catalana.

Siguen las negociaciones en Llaudet

Josep Garcia



Las negociaciones sobre el cierre de la centenaria empresa textil Hiladuras Llaudet, que tiene una de sus plantas en Aiguafreda, se han mantenido a lo largo de esta semana sin que de momento se haya podido llegar a ningún acuerdo. Fuentes de UGT, el sindicato mayoritario en la empresa, no han podido facilitar datos sobre el estado de estas negociaciones, aunque se sabe que la dirección hizo una oferta inicial de indemnizar a la veintena de empleados afectados con 35 días por año trabajado con un tope de 19 mensualidades. Llaudet, que tiene su sede en Sant Joan de les Abadesses (Ripollès), ya cerró en verano tres de las cinco plantas que tenía en Catalunya ante la imposibilidad de afrontar la fuerte crisis que desde hace años atraviesa el sector textil. Ha sido esta misma crisis la que ha obligado a cerrar las dos fábricas restantes. **O.S.**

La Generalitat explica que el ERE de Kores está en manos de los jueces mercantiles

El conseller de Treball i Indústria de la Generalitat, **Josep Maria Rañé**, explicó en el Parlament, en respuesta a una pregunta del grupo de CiU, que el expediente de regulación de empleo presentado por la dirección de la planta que Kores tiene en Sant Fost de Campsentelles está en manos de los jueces mercantiles, dado que se trata de una medida contemplada en el plan de viabilidad de la factoría que acompaña al concurso de acreedores presentado por la empresa. Aún así, según Rañé, la conselleria ha iniciado gestiones para supervisar la situación de la planta. Concretamente, se está trabajando conjuntamente con los juzgados mercantiles con el objetivo de apoyarles durante el proceso. La Generalitat también se ha ofrecido para designar un mediador para el conflicto. **O.S.**

Inaugurado el edificio de oficinas NEC en Les Franqueses

El pasado jueves por la tarde, al cierre de esta edición, tenía lugar en Les Franqueses la inauguración de NEC (Nucli Empresarial Congost), un nuevo edificio de oficinas situado en la carretera de Ribes que dispone de 32 oficinas, todas ellas de alquiler, repartidas en tres plantas. En este espacio también se encuentran salas de reuniones y, en la planta baja, varios negocios, como el restaurante Dgust. NEC también dispone de 32 plazas de parking y de las últimas novedades tecnológicas para permitir a sus usuarios agilizar sus procesos de trabajo, así como de avanzadas medidas de seguridad. A la inauguración, que transcurrió en un tono festivo, asistieron autoridades locales y varios de los usuarios de las instalaciones. **O.S.**